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１ 開催結果 

教育委員会では稲永小学校と野跡小学校の統合に向けて検討を進めています。令和 2 年

1 月 17 日（金）及び 18 日（土）に稲永小学校体育館で、稲永小学校の保護者及び地域の

方を対象とした「稲永小学校における統合に関する説明・意見交換会」を 

開催し、2 日間で、延べ25 人の方にご参加をいただきました。 

 ※説明・意見交換会で配布した資料及び当日の意見・質問と教育委員会の考え方 

の詳細については、２月下旬以降市公式ウェブサイトからご覧いただけます。 

http://www.city.nagoya.jp/kurashi/category/11-10-5-5-4-0-0-0-0-0.html 

区 分 保護者 地域住  合 計 

1 月17 日（金） 8 人 3 人 11 人 

1 月18 日（土） 9 人 5 人 14 人 

合 計 17 人 8 人 25 人 

２ 会場での主な意見・質問 

  〇いつ統合がされるのか、教育委員会として何年でやりたいという意気込みはあるのか。 

   今までの統合の事例で、メリットとデメリットを教えてほしい。 

  〇校舎は改築するのか、改修するのか。稲永小学校の土地を拡張する予定はあるのか。 

   工事期間中の子どもの授業はどのように行っていくのか。 

  〇通学路の安全対策について、どのような取り組みをするのか。 

   通学距離が くなると、低学年は荷物も多くて 変だ。

  〇教員の負担が重くなっていると思うが、統合で子どもの数が増えると先生の数はどうなるのか。 

   現在の稲永小学校・野跡小学校の先生は、統合校にそのまま来てもらえるのか。 

  〇統合後に、子どもの数が増えたり減ったりしたら、再度の分離・統合はあるのか。 

  〇統合後、ＰＴＡ役員やトワイライト地域協力員など、両学区から選出されるのか。 

  〇知らない子同士で一緒になると、いじめやいざこざが心配。どのようなケアを考えているのか。 

【教育委員会の考え方】 

  〇稲永小学校、野跡小学校とも児童数の減少が見込まれており、望ましい学校規模の確保が必要

であることから、教育委員会としては、令和2 年度中の統合決定を目指したいと考えています。 

   統合したなごや小学校で実施したアンケートでは、統合前には「学校の様子が変わること」「新

しい友達ができるのか」などの心配があったという子どももいましたが、統合後には概ね解消

され、統合してよかったという声が多く聞かれました。 

                                     （裏面があります） 
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  〇統合を契機に、子どもたちにとって安心・安全・快適な教育環境が確保できるよう必要な校舎

の整備を行います。その際、敷地は拡張することなく、現状規模を想定しています。工事期間

中の安全確保を第一に、学校生活への負担を考えながら検討していきます。 

  〇通学については、警察や土木事務所等の関係行政機関と連携し、学校とともに子どものことを

第一に考えた安全確保に取り組んでまいります。

   登下校時の子どもの荷物につきましては、学校の実情にあわせて対応を検討します。 

  〇統合前に比べて学級数が増えることから、教員ひとりあたりの負担が軽減され、より子どもた

ちに目を配ることができるようになります。また、統合に当たっては、統合前の学校の教員を

バランスよく配置できるようにしてまいります。 

  〇統合後にさらに児童数が減少した場合の再度の統合については、子ども達や保護者・地域の皆

様のご負担を考え、慎重に検討していく必要があると考えています。 

  〇ＰＴＡ役員の取り決めなどは、統合決定後に両校での話し合いなどにより、決定されます。 

   トワイライトにつきましては、所管する ども 少年局と情報共有しながら、検討します。

  〇統合前からの児童相互の交流活動を行うとともに、子どもたちの心に寄り添いながら、取り組

みを進めてまいります。 

３ アンケートの主な意見・質問 

  〇早く一緒になってほしい。 

  〇どれだけ遠くなるのか、具体的な数字で示してほしい。 

  〇説明・意見交換会の内容は、両小学校をまとめて教えてほしい。 

  〇スケジュールや通学路のことなど、分かり次第、再び説明会を開くなどしてほしい。 

  〇ある程度、決まってから説明・意見交換会を開催したほうがいいと思う。 

【教育委員会の考え方】 

  〇名古屋市では、小学校における通学距離は概ね２km を目安と考えています。今回の取り組みで

野跡学区南部の野跡３丁目から、統合後の稲永小学校までは概ね１．６km となる見込みです。 

  〇お便りについて、小学校を通じた保護者への配布や地域で回覧するとともに、統合に向けた様々

な情報を市公式ウェブサイトへの掲載等により情報提供してまいります。 

   いただいたご意見を参考に、保護者・地域の皆さんへご説明できるよう、進めてまいります。 

◆お問い合わせ先（事務局） 

皆さまからのご意見やご質問を受け付けています。いただいたご意見・ご質問と教育委員会の 

考え方は、市公式ウェブサイトでも皆様にお知らせしていきます。 

名古屋市教育委員会事務局総務部教育環境計画室 

E メール：a3282@kyoiku.city.nagoya.lg.jp    

FAX：052-972-4176   TEL：052-972-4091


